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鳴川中央町内会

さる、６月２３日～7月２日の間に「日本赤十字社資」募集を会員

の皆様にお願いしました結果 集まりました。 日赤１２５、８０４円

の活動に際して多くの方のご理解があり、賛同して頂けたものと思い

ますご協力有り難うございました。

なお、領収書が「必要」と記入された方には個別に領収書をお届け
しました。 お気づきの点がございましたら下記までご連絡下さい。

連絡先 会 長 笹谷 和彦 ６５－０５２２

研 修 旅 行 報 告
今年の研修旅行参加者は昨年より３名多い３７名となりま

した。(日程の都合により今年度は参加できなく残念との声も何人かか

らお聞きし、楽しみにしている方が多数いることに感謝します)

当日は肌寒い曇天の中、集合時間８時４５分には全員受付も終わ

り、早々に目的地八雲に向け出発、大沼を過ぎたあたりから空も少

し明るくなり晴れ間も見えるようになりました。

八雲町郷土資料館では旧尾張藩士族の集団移住による開拓当時の生活様式を見

学、木彫り熊資料館では冬期間の副業として徳川氏から推奨されたもので、北海道

の木彫り熊発祥地であることがわかりました。

梅村庭園では綺麗な庭を散策し心静かな気持ちになりました。

噴火湾パノラマパークに移動し、お土産購

入タイムと噴火湾を臨む大自然を満喫。

遊楽亭に移動し温泉でくつろいだ後の懇親

会、遊楽亭の支配人が太鼓判を押した料理を堪

能(大変好評でした)、恒例のゲームで楽しく盛

り上がり午後２時３０分ころ帰路につき、途中でピカタの森アイス

工房で冷たくおいしいアイスを食べおなかから身体を冷やし、心と体をリフレッシュしての帰路となりまし

た。なお、ゲームの賞品は、長内研修部員が選定した地元産の野菜等で皆さんに大変好評でした。

皆様のご協力により、事故もなく楽し<親睦を深めて本年の研修旅行を終了することができまし

た、ありがとうございました。 研修部一同



登下校見守り隊始動

会報でもお知らせしていましたが、七重小学校登下校見守り隊

の活動が始まりました。見守り隊に登録した人は左下のような腕

章を付けて活動しています。中にはほぼ毎日活動している方もお

られると聞いています。この活動は継続す

ることが大切と思います 無理をなさらず

身体に気をつけて活動して下さい

七飯養護学校寮祭

七飯養護学校より案内が有り７月２５日に福祉部を中心に７名で見学

し、子ども達の元気で一生懸命な姿、保護者の温かいまなざし

に感動してきました。またいろいろな施設等で作成した小物、

パンなのど販売もあり楽しいひとときを過ごしました。七飯養

護学校では学校周辺及び地域の清掃活動を通して地域へのつな

がりを図っています。今後とも協力・交流を続けたいですね

なるかわ病院夏祭り

前回の会報でお知らせしましたが７月２１日なるかわ

病院夏祭りが行われました 病院関係者入院患者及び家

族、その他多くの方が参加され盆踊り・模擬店・ゲーム

等で大変賑わっていました

町 内 会 か ら の お 知 ら せ ・ お 願 い

・本町地区町連パークゴルフ大会に５名の参加申し込みが有り７月１９日の大会参加お疲れ様です

・町への要望については１件の要望が有り、前年度までの要望と併せて町に要望していきます

・環境衛生部では７月１４日に町内会館周り及びチビッコ広場の草刈りを行いました

・ゴミステーションの使い方が以前よりも良くなっているようです、お互いにルールを守り気持

ちよく利用しましょう

・防犯外灯部は８月２日，９日，１６日に７時から３班に分かれ１時間程度の夏期防犯パトロールを

行い外灯の点灯状況・地域の防犯状況を巡視します(何かお気づきのことがあればお教え下さい)

外灯のLED化により球切れが少なくなっているようです

・８月７日９時３０分ころ三嶋神社略式御輿が町内会館前に渡御し祈祷します、時間がありまし

たらお参りしていただければと思います

空き缶(ジュー・資源ゴミ回収益金は町内会の収入になっていますので 紙類、瓶類、段ボール、

ス類・缶詰・コーヒーの缶等 毎月３０日の町内会の資源回収日のスチール・アルミ製の物)は

に出すようにお願いします


